



Pièces	3 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	927
Prix	395 000 €

Biot

Appartement à vendre (06410)

Cette charmante maison de village rénovée offre sur trois niveaux un séjour lumineux avec une superbe vue dégagée et un aperçu mer, une cuisine attenante, une chambre avec salle de douche, une chambre avec salle de bains, et un grand dégagement pouvant servir de vestiaire. Équipée de la climatisation réversible et d'un chauffage au sol, cette maison bien isolée bénéficie d'excellentes performances énergétiques. Son exposition et sa proximité aux divers parkings gratuits en font un lieu pratique et agréable à vivre.

This charming, renovated village house offers three levels of beautiful lighting with a superb view of the sea and an aperçu mer, an attentive kitchen, a bedroom with a large shower room, a bedroom with a large bathroom, and a grand dégagement with servir de vestiaire. Equipée de la climatisation réversible et d'un chauffage au sol, this maison bien isolée bénéficie d'excellentes performances énergétiques. The exposure and proximity to various parking spaces are free and the font is practical and comfortable in life.

SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

